

Petri Heil!

Wie üblich zum 1. Mai erfolgte das Anangeln in der Saale und die Zusammenkunft nach dem Fischen auf dem Gelände unseres Vereines. Wie bestellt hatten wir ein super Wetter und gutes Wasser zum Fischen.

Traditionsgemäß wurde unsere neue Vereinsfahne gehisst. Sie dokumentiert unsere Vereinsgemeinschaft, Sinnbild für unseren aktiven Verein und wurde von unserem Eckhard Zabel entworfen.

Unser Vorsitzender eröffnete den geselligen Teil mit der Übergabe der Ehrenurkunden an die Sportfreunde Lutz Voigtländer und Joachim Weber.

Bereits vor sechs Uhr waren unsere Jugendlichen am Anglerheim, um auf die Jagd nach den Rotgetupften aufzunehmen. Sie haben gute Fangerfolge erzielt. Insgesamt wurden von den Teilnehmern gute Ergebnisse erreicht. Das Fischen mit Einzelhaken, statt mit Drillingen, ist sehr Fisch schonend und erfordert ein anderes angeln.

Das vom Castingclub betreute Wertungswerfen auf die Ahrenberg - Scheibe trug mit zum sportlichen Teil der Gemeinschaftsveranstaltung bei. Die Sieger bekamen Anerkennungsgeschenke

Thüringer Bratwürste und Getränke trugen zur guten Stimmung bei. A. Fritsche am Bratrost hatte alles im Griff, Dankeschön dafür. Dank auch an die Sportfreunde, welche die Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung unterstützten.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Mitgliedern und Familienangehörigen für die Teilnahme.

F. Bethke

01.05.2023